
Il progetto più ambizioso per
Siracusa  passa  da  via
Elorina.  Roberto  Fai  spiega
perchè
Torna d’attualità il progetto waterfront Elorina, il grande
progetto  di  riqualificazione  urbana  che  passa  dalla
smilitarizzazione  dell’area  che  oggi  ospita  l’Aeronautica.
Oltre  un  anno  dopo  l’apertura  dell’allora  sottosegretario
Mulè, si cerca ancora la strada per avviare un percorso di
sviluppo che la città reclama a gran voce.
Roberto Fai, uno dei componenti del Comitato per il Decoro e
la Riqualificazione di Siracusa, ha spiegato questa mattina su
FMITALIA perchè si tratta del progetto più importante per il
futuro della città. Un futuro che deve essere deciso oggi, con
la previsione di strade, parcheggi, aree a servizio, per lo
sport e il famoso waterfront lungo la linea di costa del Porto
Grande. Roberto Fai a non giocare in attesa, per tornare ad
attivarsi – Comune, deputazione regionale e nazionale – con il
Ministero della Difesa e superare l’attuale impasse.
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